

Para Cuba es imprescindible continuar defendiendo los principios del multilateralismo



La Habana, 16 feb (RHC) Cuba afirmó que es imprescindible continuar defendiendo los principios del multilateralismo; es imperioso garantizar un sistema multilateral de comercio basado en normas y que sea respetuoso de la decisión soberana de cada Estado de elegir su sistema económico y social de desarrollo.

Así se expresó el representante permanente de la mayor de las Antillas en Ginebra, embajador Juan Antonio Quintanilla Román, al intervenir en la reunión especial del Consejo General de la Organización Mundial de Comercio (OMC), destaca el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba en su página web.

“El desarrollo tiene que estar en el epicentro de la labor de la OMC. El mandato de Doha está vigente, si bien algunos miembros disienten de esta apreciación”, enfatizó Quintanilla Román.

Añadió el representante cubano que la actual situación generada por la COVID-19 ha venido a reiterarnos la necesidad de facilitar una mayor participación de los países en desarrollo en el comercio mundial, así como la solución de las desigualdades y desequilibrios que entrañan algunas de las normas comerciales multilaterales existentes, sin olvidar el mandato existente de hacer operativas las

disposiciones sobre trato especial y diferenciado.

Cuba reitera su disposición a colaborar en busca de un sistema multilateral de comercio que responda adecuada y eficazmente a los problemas de la mayoría de sus miembros y debidamente reflejados en el avance de las negociaciones en curso, dijo. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/247881-para-cuba-es-imprescindible-continuar-defendiendo-los-principios-del-multilateralismo>



Radio Habana Cuba